
C’est un festival de cinéma à Bourg Saint Maurice - Les Arcs.  
Les Arcs Film Festival est organisé tous les ans, depuis 15 ans. 
Le festival dure une semaine, du samedi 16 au samedi 23 décembre. 
Pendant une semaine, vous pouvez voir beaucoup de films,
venant de toute l’Europe.
Il y a des fictions, des documentaires et des films d’animation. 
Il y a des films pour tout le monde, enfants et adultes.
Vous pouvez venir seul ou à plusieurs.
Pendant certaines séances, vous pouvez rencontrer les équipes des films. 

Il y a plusieurs salles de cinéma dans plusieurs lieux : 
Cinéma Le Cœur d’Or à Bourg Saint Maurice
Centre Bernard Taillefer à Arc 1800 
Salle des festivals à Arc 2000.  

Ce festival est ouvert à tout public.
Un accueil est dédié pour les personnes en situation de handicap moteur
mais également pour les personnes avec un handicap mental ou
sensoriel.
Certains films sont proposés en audiodescription. 
Un guide pour un confort d’accès est proposé ci-joint en fonction du lieu.
Guide d’accessibilité
 

Le tarif individuel est de 7,50€ l’entrée.
Si vous avez une carte CMI, le tarif est de 4,50€ l’entrée. 
Il y a aussi un Pass Cinéma à 38€ pour tout voir. 

Les Arcs Film Festival a lieu du 16 au 23 décembre 2023.

Contact 
Vous pouvez avoir des informations : 
en appelant ce numéro : 01 82 28 50 10 / 06 75 79 77 10
en écrivant un mail à pmeunier@lesarcs-filmfest.com
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